

Tagesordnungspunkt 6

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Nordost am 07. März 2012

Befestigung Fußpfad im oberen Nerotal Höhe Kochdenkmal

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat gebeten, den Fußweg, der im oberen Nerotal auf der Höhe des Kochdenkmales quer über die Talwiese des Nerotals zur gegenüberliegende Holzbrücke (Schwarzbach) führt, mit Rindenmulch begehbar zu machen.

Begründung:

Der Weg wird von vielen Spaziergängern genutzt. Da die Wiese, durch den der Fußweg führt, fast ganzjährig feucht ist, werden immer neue Wege entlang des eigentlichen Fußweges gespurt. Um das Auswaschen und Breittreten des ursprünglichen Pfandes zu verhindern, wird gebeten, diesen mit Rindenmulch oder ähnlichen natürlichen Materialien zu befestigen bzw. vorzugeben.

Beschluss Nr. 0010

Antrag der CDU-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat II z.w.V.

Graffy
Ortsvorsteher